

RCEME GEMRC

Sgt Jason F. Smith

Après 25 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Jason Smith prendra sa retraite le 2 septembre 2022.

Le sgt Smith est né à Winnipeg en avril 1978. Il s'est enrôlé dans les FAC le 10 octobre 1996 en tant que technicien de véhicule pour 31 Bon Svc détachement Hamilton. Il a transféré à la force régulière le 28 novembre 2001. Pendant son séjour dans les FAC, il a été employé au 1 RGC, LdSH, 1 Bon Svc, et GS 3 Div CA dét Wainwright. Il a été déployé en Afghanistan en septembre 2008.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 9 septembre 2022 à 12h00 à Thisty Rhino 9104 179 Ave NW, Edmonton. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à l'adj David Turcotte à David.Turcotte@forces.gc.ca APT le 6 septembre 2022.



Sgt Jason F. Smith

After 25 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Jason Smith will retire on 2 September 2022.

Sgt Smith was born in Winnipeg in April 1978. He joined the CAF on 10 October 1996 with the 31 Svc Bn Det Hamilton as a Veh Tech. He transferred to the Reg Force on 28 November 2001. During his time in the CAF, he served with 1 CER, LdSH, 1 Svc Bn, and 3 CDSG Det Wainwright. He was deployed in Afghanistan in September 2008.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 9 September 2022 at 1200 hrs at Thisty Rhino 9104 179 Ave NW, Edmonton. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to WO David Turcotte at David.Turcotte@forces.gc.ca NLT 6 September 2022.



Arte et Marte